
NEWS



[Der Ostalb Hackathon geht in die nächste Runde – 21. - 23. Oktober 2022](#)

08.07.2022 | Nach dem Riesenerfolg im letzten Jahr geht das Event in die zweite Runde! Unter dem Motto "Aus der Region – Für die Region" findet vom 21. – 23. Oktober 2022 der zweite Ostalb Hackathon an der Hochschule Aalen statt. Auch dieses Jahr ist Landrat Dr. Joachim Bläse Schirmherr der Veranstaltung. Zusätzlich unterstützen die Hochschule Aalen und deren studentische Unternehmensberatung InnoConsult, die Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd sowie die DHBW Heidenheim Event als offizielle akademische Partner.

Ein Hackathon ist ein praxisorientiertes Format und eine außergewöhnliche Erfahrung, um innerhalb von 48 Stunden in interdisziplinären Teams Challenges von Unternehmen aus der Region zu lösen. Dabei nehmen die TeilnehmerInnen Einfluss auf relevante Themen von morgen und stärken ihre unternehmerischen Fähigkeiten durch Anwendung von Problemlösungsstrategien! Es gilt: je diverser die Teams, desto kreativer die Lösungen - deshalb sind alle Fachrichtungen und Disziplinen willkommen! Der Ostalb Hackathon 2022 bietet jedem die Chance, mit Freunden und Gleichgesinnten an realen Challenges zu arbeiten. Unterstützung erhalten die Teams von MentorInnen der studentischen Unternehmensberatung InnoConsult an der Hochschule Aalen - unter Anwendung von Kreativitätstechniken und Design-Thinking steht der Entwicklung innovativer Lösungen und Ideen nichts mehr im Weg.

Auch dieses Jahr bietet der Ostalb Hackathon wieder alles, was für ein großartiges Wochenende notwendig ist:

- Vier kopfzerbrechende Challenges von spannenden Unternehmen aus der Region
- Networking mit Gleichgesinnten, Experten und Unternehmensvertretern
- Kontakte zu führenden Unternehmen der Region
- Workshops und Teilnahme-Zertifikate
- Preisgeld im Wert von über 5.000 €
- Ein Wochenende mit jeder Menge Spaß, Spaß und nochmal Spaß
- Wenig Schlaf, etwas Bier und weiteren Aktivitäten
- Ein Rundum-sorglos-Paket mit Vollverpflegung, Schlaf- und Duschmöglichkeit

Hauptzielgruppe sind StudentInnen, SchülerInnen der Oberstufe sowie Young Professionals. Natürlich sind aber auch alle anderen motivierten und kreativen Menschen eingeladen, um an kreativen Problemlösungen und Innovationen mitzuarbeiten und diese einzigartige Hackathon Erfahrung selbst zu erleben. Die Teilnahme ist selbstverständlich kostenlos.

Auf gehts – wir sehen uns auf dem Ostalb Hackathon! Meldet euch jetzt an!

Mehr Informationen findet ihr unter www.ostalb-hackathon.de.

Der Gründercampus: Gründungs- und Innovationskultur an der Hochschule Aalen

Durch die Zusammenarbeit der folgenden Einrichtungen innerhalb des Gründercampus der Hochschule Aalen wird die Förderung Studierender im Bereich Entrepreneurship stetig weiterentwickelt: Gründercampus der Hochschule Aalen, studentische Unternehmensberatung InnoConsult, Innovationszentrum an der Hochschule Aalen, Masterstudiengang Business Development (Produktmanagement & Start-up-Management).

Förderhinweis

Das Projekt EXIST-Potentiale/SpinnovationNet wird im Rahmen des EXIST-Programms durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz gefördert. Als ein Teilprojekt wird die studentische Unternehmensberatung InnoConsult an der Hochschule Aalen aufgebaut.